

Dukung Hanpangan Nasional, Dandim Tulungagung Bersama Forkopimda Gelar Demplot Padi di Ngantru

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.OPINIPUBLIK.ID

Jan 23, 2025 - 23:21



TULUNGAGUNG - Wujud nyata dukungan terhadap program pemerintah dalam memperkuat ketahanan pangan nasional, Komandan Kodim 0807/Tulungagung Letnan Kolonel Kav Mohammad Nashir, S.Hub.Int bersama Forkopimda Tulungagung secara simbolis melaksanakan kegiatan metode penyuluhan pertanian yang dilakukan dengan membuat lahan percontohan untuk budidaya

padi (demplot padi) di wilayah Desa Ngantru Kecamatan Ngantru, Kabupaten Tulungagung, Jawa Timur, Kamis (23/01/2025).

Image not found or type unknown



Dalam sambutannya, Dandim 0807/Tulungagung menyampaikan bahwa kegiatan demplot ini memiliki nilai strategis sebagai sarana edukasi sekaligus inovasi dalam penerapan teknologi pertanian yang lebih modern dan efisien. "Demplot ini bukan hanya sekadar tempat menanam, tetapi juga wadah pembelajaran bagi petani untuk meningkatkan produktivitas dan kesejahteraan mereka," ujar Dandim.

Dandim juga mengapresiasi dukungan penuh dari berbagai pihak, termasuk jajaran pemerintah daerah, instansi terkait, dan masyarakat setempat. "Semangat kebersamaan dan kolaborasi yang terjalin selama ini menjadi modal penting dalam mencapai tujuan bersama," tambahnya.

Sebagai bagian dari Forkopimda, Kodim 0807/Tulungagung turut mengambil peran aktif dalam memajukan sektor pertanian, khususnya di wilayah Desa Ngantru. Melalui kegiatan ini, diharapkan terwujudnya sinergi yang tidak hanya formal, tetapi juga nyata dalam mendukung kesejahteraan masyarakat.

Dandim berharap kegiatan ini dapat menjadi langkah awal yang berdampak

besar dalam mendukung ketahanan pangan dan kemajuan bangsa. "Mari kita tunjukkan bahwa kebersamaan Forkopimda adalah komitmen nyata untuk terus hadir di tengah masyarakat," tutupnya.

Kegiatan penanaman padi ini mendapat sambutan hangat dari masyarakat setempat, yang turut berpartisipasi dalam proses penanaman. Dengan semangat gotong royong, semua pihak optimis bahwa program ini akan memberikan hasil yang bermanfaat bagi kemajuan pertanian di Tulungagung. (*)